

# *Le Premier ministre cubain participera à la réunion du Conseil eurasien en Russie*

---



La Havane, 26 mai (RHC) Le Premier ministre cubain Manuel Marrero Cruz (photo) participera à la réunion du Conseil intergouvernemental eurasiatique qui se tiendra en juin prochain à Sochi, en Russie.

S'exprimant par vidéoconférence ce jeudi lors de la réunion du Conseil économique suprême eurasien, le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a confirmé la participation d'une délégation de haut niveau à l'événement et à ses activités collatérales.

Le chef d'état s'est dit convaincu du fait que la présence de la délégation, dirigée par M. Marrero Cruz, serait fructueuse et bénéfique pour l'échange d'expériences avec tous les États participants, et que de nouveaux projets bénéfiques pour tous pourraient voir le jour.

Il a réaffirmé que le développement des liens avec les États de l'Union économique eurasienne (UEE) (Arménie, Biélorussie, Kazakhstan, Kirghizstan et Russie) est une priorité pour Cuba.

La nation caribéenne participera pour la première fois à ce Conseil le 5 février 2021, après avoir obtenu le statut d'État observateur auprès de l'UEE en décembre 2020. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323838-le-premier-ministre-cubain-participera-a-la-reunion-du-conseil-eurasien-en-russie>



**Radio Habana Cuba**